

+ Casi llegan a los golpes en el Pleno nacional del PRD

CD. DE MEXICO, 20 de Marzo de 2011.- Cuando estaba a punto de iniciar la votación del Pleno Electivo del Consejo Nacional del PRD para elegir a los nuevos representantes --presidente y secretario general--, grupos molestos por el impedimento de entrar al sitio sede estaban al borde de los golpes.

El PRD ya tiene trabajando al órgano colegiado para decidir el resultado de la elección, integrado por 343 consejeros. Llegar al sexto piso del edificio sede del evento no se puede porque han bloqueado el acceso por los elevadores.

Entrar, sólo es posible por escaleras de emergencia. Se han amontonado perredistas exigiendo acceso porque se dicen consejeros o acompañantes de los electores, por lo cual hay empujones y amagos de entrar a la fuerza, lo cual ha retrasado el ingreso de más consejeros.

Un piso arriba, se han colocado simpatizantes de Dolores Padierna, pertenecientes a la corriente Izquierda Democrática Nacional, que con vocablos elevados de tono reciben a los líderes de otras expresiones perredistas.